



PeaceWomen Across the Globe  
FRIEDENSFRAUEN WELTWEIT  
نساء من أجل السلام عبر العالم  
Femmes de Paix Autour du Monde  
Женщины мира за мир на земле  
MUJERES DE PAZ EN EL MUNDO  
Mulheres pela Paz ao redor do Mundo  
DONNE DI PACE NEL MONDO  
ピースウーマン—国境を越え平和をつくる女たち  
全球和平妇女

**FriedensFrauen Weltweit – PeaceWomen Across the Globe** ist eine international tätige feministische Friedensorganisation mit Sitz in Bern. Wir vernetzen Frauen in von Kriegen und Konflikten betroffenen Ländern und Regionen und unterstützen sie darin, ihre Rechte einzufordern, Friedensprozesse mitzugestalten und so eine friedlichere Welt zu schaffen. Wir setzen uns ein für eine nachhaltige und sichtbare Friedensarbeit von Frauen.

### **Möchtest Du mit uns die feministische Friedensarbeit mitgestalten und für Frauen in Friedensprozessen einen Unterschied bewirken?**

Zur Ergänzung unseres Teams in Bern (nicht remote) suchen wir **per sofort oder nach Vereinbarung**

## **Senior Advisor «Netzwerk- und Advocacy» (70-100%)**

### **Dein Aufgabenbereich umfasst:**

- **Strategische und operative Weiterentwicklung des Netzwerks:** Du koordinierst und entwickelst unser weltweites Netzwerk weiter, indem Du Anlässe und Lernprozesse organisierst, die das Netzwerk stärken und sichtbarer machen. Du begleitest Feminist Peace Initiatives und unterstützt dabei, ihre Wirkung zu entfalten.
- **Netzwerk-Strategien und Methoden:** Du konzipierst Strategien und Methoden, die unser Netzwerk als Werkzeug feministischer Friedensarbeit stärken.
- **Analyse und Advocacy-Strategien:** Du analysierst nationale und internationale politische Entwicklungen und setzt Advocacy-Strategien um, die auf lokaler, regionaler und internationaler Ebene Wirkung zeigen.

### **Dein Profil:**

- Du hast ein abgeschlossenes Hochschulstudium oder eine vergleichbare Qualifikation und bringst mindestens 5 Jahre Berufserfahrung im internationalen Advocacy-Bereich mit – idealerweise in einem feministischen oder friedenspolitischen Kontext.
- Du bist kommunikativ, integrativ und denkst strategisch. Du arbeitest proaktiv, gehst Herausforderungen lösungsorientiert an und identifizierst Dich mit feministischen Werten und den Zielen von PWAG.
- Du bist bestens vernetzt in den Themenfeldern Women, Peace, and Security und kennst die aktuellen politischen Debatten. Du bist sicher im Umgang mit politischen Interessen und kannst diese für eine wirkungsvolle Interessensvertretung nutzen.
- Du bringst starke schriftliche und mündliche Kommunikationsfähigkeiten in Englisch mit; Kenntnisse in Deutsch und Französisch sind von Vorteil.
- Du verfügst über interkulturelle Kompetenz, Teamgeist und Humor.

**Wir bieten** eine stimulierende und sinnvolle Aufgabe in einem kleinen, motivierten Team in Bern, Flexibilität (1-2 Tage Homeoffice) und einem Lohnband von CHF 92'000-102'000 (100%).

Bitte sende Deine vollständige Bewerbung (Motivations schreiben, Lebenslauf, relevante Diplome) bis zum **9. Februar 2025** an [info@1000peacewomen.org](mailto:info@1000peacewomen.org). Bei Fragen wendest Du Dich an kannst Du Dich Deborah Schibler ([deborah.schibler@1000peacewomen.org](mailto:deborah.schibler@1000peacewomen.org)). Erste Gespräche finden Anfangs März statt.





PeaceWomen Across the Globe  
FRIEDENSFRAUEN WELTWEIT  
نساء من أجل السلام عبر العالم  
Femmes de Paix Autour du Monde  
Женщины мира за мир на земле  
MUJERES DE PAZ EN EL MUNDO  
Mulheres pela Paz ao redor do Mundo  
DONNE DI PACE NEL MONDO  
ピースウーマン—国境を越え平和をつくる女たち  
全球和平妇女

**PeaceWomen Across the Globe** is an internationally active feminist peace organisation based in Bern. We network women from war- and conflict-affected regions and support them in demanding their rights, helping to shape peace processes and thus creating a more peaceful world. We advocate for sustainable and visible women's peace work.

**Do you want to join us in shaping feminist peace work and make a difference for women in peace processes?**

To complement our team in Bern, Switzerland (not remote), we are looking **as soon as possible**, for a

## **Senior Advisor “Network and Advocacy” (70-100%)**

**Your areas of responsibility include:**

- **Strategic and operational development of the Network:** You will lead the coordination and further development of PWAG's global network, including organizing events and learning processes to strengthen its visibility. You will also support Feminist Peace Initiatives, empowering them to maximize their impact.
- **Network strategies and methods:** You will conceptualize and implement strategies and methodologies that enhance our network as a tool for feminist peacebuilding.
- **Analysis and advocacy:** You will analyze national and international policy developments and design, implement, and monitor impactful advocacy strategies at local, regional, and global levels.

**Your profile:**

- You hold a university degree or equivalent qualification and have at least 10 years of professional experience in international advocacy or peacebuilding, ideally within a feminist or human rights context.
- You are a strategic thinker with a proactive and inclusive approach to work. You are passionate about feminist values and PWAG's vision and mission.
- You have strong networking skills and are well-versed in the Women, Peace, and Security agenda. You are confident in navigating political processes and leveraging them for advocacy.
- You communicate fluently in English, both written and spoken; additional proficiency in German or French is an asset.
- You bring intercultural competence, teamwork skills, and a good sense of humor to your work environment.

**We offer** a stimulating and meaningful position in a small, motivated team in Bern, flexibility (1-2 days working from home) and a salary range of CHF 92,000-102,000 (100%).

Please send us your full application (letter of motivation, CV, copies of relevant qualifications) to [info@1000peacewomen.org](mailto:info@1000peacewomen.org) by **9 February 2025**. If you have questions, please contact our director Deborah Schibler, [deborah.schibler@1000peacewomen.org](mailto:deborah.schibler@1000peacewomen.org). First interviews will take place at the beginning of March.

